

Página	Texto o imagen
Portada	Imagen alusiva al eslogan del gobernador Humberto Moreira Valdés "Coahuila, el gobierno de la gente"
Mensaje	<i>Mensaje del gobernador, profesor Humberto Moreira Valdés</i> "Para el gobierno de la gente que me honro en presidir..."
43	<i>Los coahuilenses comprometidos con la sustentabilidad ambiental</i> "Para el actual gobierno de Coahuila, el cuidado y la preservación ambiental con la participación de todos, es fundamental, por tal motivo contempla en una de sus cinco vertientes de trabajo incluidas en el Plan Estatal de Desarrollo 2006-2011, el Compromiso con la sustentabilidad ambiental..."
53	<i>Reforestación en la escuela</i> "En la actual administración de nuestro gobierno, en materia de medio ambiente, se trazó la directriz de trabajar "mano con mano por el embellecimiento de las escuelas", uniendo el interés y participación de todos los agentes escolares..." [Foto del gobernador de Coahuila plantando un árbol]
57	<i>Flora y fauna</i> "La Secretaría de Educación y Cultura de Coahuila, en Coordinación con la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales, en atención a lo estipulado en el Plan Estatal de Desarrollo 2006-2011, y de acuerdo con la necesidad de complementar los contenidos educativos formales sobre medio ambiente..."
102	<i>Galería de gobernadores de Coahuila</i> Fotografías de gobernadores de 1911 a 2005 de 2 x 2.5 centímetros y fotografía de Humberto Moreira Valdés de 4 x 6.5 centímetros
103	<i>Biografía del profesor Humberto Moreira Valdés</i>
116	Como parte de los compromisos y retos establecidos en el Plan Estatal de Desarrollo 2006-2011 del gobierno de Coahuila, se encuentra el impulsar una justicia social sin exclusión... lo que ha permitido dar atención en estos aspectos a la población de comunidades donde no existían".
117	"Mientras que en el año 2000 el 4.4% de las viviendas en Coahuila no contaba con piso firme, para el 2006 sólo un 2.5% carece de éste. Dentro de su programa de trabajo, el gobierno de la gente, en sus metas por abatir estos rezagos, ha beneficiado a 61 mil personas que habitaban en 5769 viviendas construyendo pisos mucho más saludables (concreto) durante el año 2006..."
120	Atendiendo a la voluntad popular y en congruencia con el Plan Estatal de Desarrollo, la presente administración implementó en 32 comunidades el Servicio Médico las 24 horas, los 365 días del año..."